
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

DIVULGAÇÃO

EMPRESA amplia sua capacidade nas principais linhas

Turp Transporte recebe oito ônibus zero km
Quinta-feira, 11 de abril de 2024

ATO ME ADM 052/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Assistente Parla-
mentar, símbolo CC-4, Teresa Elizabeth 
Freitas da Rocha, matrícula 1164.014/13, 
conforme processo protocolado sob nº 
362/2024 pelo gabinete da vereadora Gil-
da Beatriz. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 10 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 10 de abril de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 053/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assessor Parlamentar - símbolo CC-
3, Teresa Elizabeth Freitas da Rocha, 
conforme processo protocolado sob o 
nº362/2024 pelo gabinete da Vereadora 
Gilda Beatriz. Cargo vago em função do 
Ato Me Adm 050/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 11 de abril de 2024.

Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 10 de Abril de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 054/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações, para ocupar o cargo de 
provimento em comissão de Assistente de 
Apoio ás Comissões - símbolo CC-4, Ma-
ria Meirelles Palma Guerra. Cargo vago 
em função do Ato Me Adm 001/2024.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 11 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 10 de abril de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 055/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Oficial de Gabinete - símbolo CC-4, Ro-
nilda Rodrigues Pereira, conforme pro-
cesso protocolado sob o nº363/2024 pelo 
gabinete da Vereadora Gilda Beatriz. 
Cargo vago em função do Ato Me Adm 
041/2024.

Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 11 de abril de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 10 de Abril de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 01

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 
01.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
171/2024  Art. 57 parágrafo 1° inc II e Art  
65, inciso I,alínea ¨b¨ e parágrafo 1° da  
Lei 8666/93).
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e SERRATEC – PARQUE 
TECNOLÓGICO DA REGIÃO SERRANA
OBJETO:Prorrogação por 60 dias da 
contratação de pessoa jurídica, sem fins 
lucrativos, especializada na elaboração 
de plano diretor de tecnologia e inovação, 
para realizar diagnóstico de infraestrutu-
ra, bem como, gerenciamento de projeto 
e recomendar diretrizes para transforma-
ção digital da Câmara Municipal de Pe-
trópolis.
PRAZO: 18/03/2024 a 16/05/2024
VALOR: R$10.000,00 (dez mil reais).
DATA: 14/03/2024

ATA DA 33ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos três dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás dezes-
seis horas e dois minutos, o Vereador 
Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário, o Vereador Hingo Hammes 
que realizasse a leitura das atas anterio-
res e do expediente. Realizada leitura das 
atas anteriores estas restaram aprova-
das. EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
0078/2024 do Vereador Fred Procópio e 
do Vereador Hingo Hammes; Projeto de 
Lei nº: 1310/2024 da Vereadora Júlia Ca-
samasso; Projeto de Lei nº: 1316/2024 do 
Vereador Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 
1317 e 1318/2024 do Vereador Eduardo 
do Blog; Emenda Modificativa nº: 
1319/2024 do Vereador Dudu; Requeri-
mento de Informação nº: 1315/2024 do 
Vereador Hingo Hammes; Requerimento 
de Informação nº: 1326/2024 da Vereado-
ra Júlia Casamasso; Indicações nº: 1307, 
1312, 1320 à 1325, 1327 e 1329/2024.  
Terminada a leitura do Expediente o Ve-
reador Marcelo Lessa solicitou à inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou a ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 1393/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 15 votos. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 1978/2023 
do Vereador Dudu. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
4059/2022 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Júlia Casamasso, e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
6161/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. O Projeto foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Júlia Ca-
samasso, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Resolução nº: 
4888/2023 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 09 votos.  Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu,  
do Vereador Gil Magno, do Vereador Hin-
go Hammes, da Vereadora Júlia Casa-
masso, do Vereador Júnior Paixão e do 
Vereador Octavio Samapio. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Re-
solução nº: 5559/2023 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Hingo Hammes, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Octavio 
Samapio. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
5237/2023 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
da Vereadora Júlia Casamasso, do Ve-
reador Júnior Coruja, do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 0745, 
0854 e 0855/2024 do Vereador Júnior Co-
ruja; 0951, 0974 e 0977/2024 do Verea-

dor Marcelo Chitão; 1118, 1160 e 
1161/2024 do Vereador Hingo Hammes, 
1141, 1192 e 1193/2024 do Vereador Gil 
Magno; 1195, 1196 e 1198/2024 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 1448, 1450 e 
1491/2023 do Vereador Fred Procópio; 
4802, 4811 e 4815/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Termi-
nada a ORDEM DO DIA o Senhor Presi-
dente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, DO PL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Expressou sua 
frustração diante da necessidade de ex-
plicar novamente tudo o que vem enfren-
tando durante este período. Destacou o 
caso de um amigo, português conhecido 
como Portuga, que está acamado com 
câncer, e que sua filha mencionou que ele 
havia sido bloqueado no WhatsApp, ge-
rando uma situação angustiante. Enfati-
zou sua relação próxima com o amigo e 
expressou tristeza pela situação. Além 
disso, mencionou ter enfrentado uma sé-
rie de dificuldades, incluindo tentativas de 
prejudicá-lo e destruí-lo, incluindo roubo 
de e-mails, redes sociais e WhatsApp. 
Ressaltou a invasão de suas contas onli-
ne e a perda de acesso a diversos servi-
ços, incluindo e-mails e redes sociais. 
Mencionou também ter buscado ajuda 
junto ao Ministério Público Federal devido 
a um crime federal em curso relacionado 
ao seu site do governo. Expressou preo-
cupação com o impacto desses eventos 
em sua vida pessoal e familiar, incluindo 
sua filha, que depende dele. Destacou 
problemas dentro da Câmara de Verea-
dores de Petrópolis, incluindo um site pi-
rata e computadores retirados após suas 
denúncias. Mencionou que outros Verea-
dores também estão enfrentando proble-
mas semelhantes e pediu apoio à Mesa 
Diretora da Câmara, enfatizando que se 
sente sozinho na luta contra estas ques-
tões. Pediu providências imediatas e aju-
da dos colegas Vereadores para resolver 
esta situação. Agradeceu e despediu-se. 
2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PODEMOS – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre as redes sociais do Prefeito 
Rubens Bomtempo, e que os likes são 
poucos e pequenos. Ressaltou que tem 
que melhorar sua rede, pois está muito 
fraca. Disse que tem assuntos já debati-
dos há meses, como a ligação Bingen x 
Quitandinha e a retomada da obra da 
Serra Nova, parada há anos e sucateada. 
Ressaltou que aquela obra, é de adminis-
tração da CONCER e foi paralisada anos 
atrás, está lá apodrecendo, com bilhões 
de reais jogados fora. Ficou sabendo por 
terceiros que o pagamento do transbordo 
do lixo estava atrasado e que era capaz 
do proprietário fechar o transbordo. Res-
saltou que se isso acontecer, o caos se 
instalará, pois o terceirizado não estava 
pagando ao proprietário. Falou que houve 
uma redução de vinte e quatro milhões de 
reais, por mês, segundo o Ministro Zanin, 
e espera que o Supremo Tribunal Federal 
possa reverter essa posição, pois este 
dinheiro fará falta para a população. Dei-
xou sua solidariedade à apresentadora 
de televisão Luciana Peixoto, que passou 
mal com suspeita de dengue e não foi 
atendida na UPA por horas, pois estava 
superlotada. Ressaltou que se tivessem 
médicos nos postos de saúde e se a pre-
venção fosse trabalhada, a situação não 
estaria assim. Agradeceu e despediu-se. 
3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Para-
benizou o pastor Alexandre Rangel, que 
o convidou para uma nova reunião do 
Observatório Civil de Petrópolis, onde o 
salão estava lotado e que a cada reu-
nião, o número de participantes aumen-
ta. Disse que se trata de uma entidade 
de direita, cujo objetivo principal é fisca-
lizar o Poder Executivo e o Poder Legis-
lativo, nos moldes do que já existe em 
outras cidades do sul do país, como Ma-
ringá, Joinville e outras. Falou que na 
reunião, discutiu-se o aumento do lixo de 
cinquenta e sete para cento e setenta e 
cinco toneladas, com a situação do lixo 
sendo principalmente um problema nos 
finais de semana na cidade. Expressou 
sua opinião sobre a terceirização de ser-
viços, destacando situações em que não 
é viável. Discutiu também questões rela-
cionadas à saúde, aos mais médicos na 
cidade e ao investimento em infraestru-
tura, como o caso do Parque Padre Qui-
nha. Mencionou a importância de trans-
formar a sede da Câmara de Vereadores 
em um museu, destacando a necessida-
de de atividades culturais e turísticas para 
o futuro da cidade. Defendeu a entrega 
do Título de Cidadão Petropolitano em 
um local mais apropriado e criticou a falta 
de ação da prefeitura em diversas áreas, 
como saúde, infraestrutura e segurança 
pública. Expressou preocupação com a 
situação financeira da cidade e a necessi-
dade de melhorias para atender às de-
mandas da população. Mencionou que já 
oficiou o Tribunal de Contas para saber o 
motivo das contas dos Prefeitos anterio-
res não terem sido votadas e destacou a 
importância de votar com consciência e 
imparcialidade. Reiterou seu compromis-
so em trabalhar em prol do povo, não 
apenas em benefício de sua própria can-

didatura. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas quaren-
ta e oito minutos declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocorre-
rá em nove de abril de dois mil e vinte e 
quatro, ás quatorze horas. Escrevo, ates-
to e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Proce-
dimentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

 Victor Mendes de Souza

ATA DA 34ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos nove dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas, o Vereador Domingos Protetor, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Primeiro Secretário, o Vere-
ador Dr. Mauro Peralta que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada leitura da ata anterior esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: Reque-
rimento de Informação nº: 1364/2024 do 
Vereador Hingo Hammes; Indicações nº: 
1332, 1334, 1335, 1337 à 1341, 1344 à 
1346, 1348, 1349, 1353, 1354, 1356, 
1357, 1367, 1369, 1371,1377 à 1380, 
1384, 1390, 1393, 1395 à 1401, 1408, 
1409, 1413, 1415, 1416 e 1417/2024. 
Ofício CMP ADM nº: 328, 329 e 342/2024 
Formando Coligação Partidária. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Dr. Mauro Peralta solicitou à inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou a ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 0108/2022 do Vereador 
Fred Procópio. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda Bea-
triz e do Vereador Ronaldo Ramos. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 2425/2023 do Vereador Júnior 
Coruja. O Projeto foi aprovado com 15 
votos. Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 6094/2023 do Ve-
reador Gil Magno. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Ocatvio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 4121/2022 do Vereador 
Junior Paixão. A Indicação foi Aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0531, 0532 e 0908/2024 
do Vereador Júnior Coruja; 0971, 0973 e 
0985/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
1162, 1215 e 1220/2024 do Vereador 
Hingo Hammes; 1199, 1200 e 1227/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; 1251, 1305 
e 1307/2024 do Vereador Dudu, 1297, 
1302 e 1304/2024 do Vereador Gil Mag-
no; 1487, 1497 e 1498/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 4800, 4801 e 4807/2023 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às quatorze horas e trinta e 
quatro minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em seguida. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Sander Souza de Freitas

ATA DA 35ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos nove dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas e trinta e cinco minutos, o Vereador 
Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Primeiro Secretário, o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta que realizasse a leitura do ex-
pediente. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
209/2024 (CMP 1362/2024); GP Diversos 
nº: 208/2024 (CMP 1363/2024); GP Veto 
nº: 211/2024 (CMP 1385/2024); GP Veto 
nº: 212/2024 (CMP 1386/2024); GP Veto 
nº: 213/2024 (CMP 1387/2024); GP Veto 
nº: 219/2024 (CMP 1402/2024); GP Veto 
nº: 220/2024 (CMP 1403/2024); GP Veto 
nº: 221/2024 (CMP 1404/2024); GP Veto 
nº: 223/2024 (CMP 1405/2024); GP Veto 
nº: 222/2024 (CMP 1406/2024); Projeto 
de Lei nº: 1343/2024 do Vereador Ronal-
do Ramos; Projeto de Lei nº: 1358 e 
1391/2024 do Vereador Júnior Paixão; 
Projeto de Lei nº: 1360/2024 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 
1366/2024 do Vereador Fred Procópio; 
Projeto de Lei nº; 1381/2024 do Vereador 
Domingos Protetor; Projeto de Lei nº: 
1414/2024 do Vereador Gil Magno; Indi-
cação Legislativa nº: 1412/2024 do Vere-
ador Ronaldo Ramos. Terminada a leitura 

do Expediente o Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta solicitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0280/2022 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3761/2023 do Vereador 
Domingos Protetor. O Projeto foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legislati-
va nº: 3561/2023 da Vereadora Júlia Ca-
samasso. A Indicação foi aprovada com 
15 votos. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0884, 0909 e 
0910/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
0986, 0987 e 1085/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão; 1205, 1225 e 1323/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; 1219, 1284 e 
1321/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
1292, 1294 e 1295/2024 do Vereador Gil 
Magno; 1488, 1500 e 1503/2023 do Ve-
reador Fred Procópio; 4796, 4805 e 
4808/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 15 votos. Terminada a ORDEM 
DO DIA o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1)MARCELO 
LESSA, DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que ao pegar o Diário de Petró-
polis hoje, a notícia é que existem mais 
de trezentos casos de dengue em quatro 
dias e isso é preocupante pois o governo 
federal não tem feito propaganda nenhu-
ma com relação a prevenção da dengue. 
Disse que existem mais de mil e trezentas 
crianças aguardando vagas em creche na 
cidade de Petrópolis. Ressaltou que o go-
verno teria que se esforçar em relação a 
isso, e acha que daria para fazer um con-
trato com as creches particulares para 
ajudar pais e mães que precisam traba-
lhar para ter o sustento de cada dia. Deu 
como exemplo no bairro Calembe, um 
colégio parado há anos e anos e nada foi 
feito. Parabenizou o secretário que pas-
sou por esta casa o Ex-Vereador Léo 
França, pois sempre atendeu as deman-
das dos Vereadores e sempre respeitou a 
todos. Disse que tem certeza que o PL 
surpreenderá a cidade. Agradeceu ao Ve-
reador Marcelo Chitão e ao Octavio Sam-
paio que o receberam muito bem no novo 
partido. Falou que fica muito triste em ver 
que os pedidos solicitados a Águas do 
Imperador não estão sendo mais atendi-
dos. Disse que estará averiguando o por-
quê desses pedidos não estarem mais 
sendo atendidos pelo bem da população. 
Registre-se que o Vereador Gil Magno 
solicitou que fosse consignado o  PELA 
ORDEM: Agradeceu ao Comitê Gestor do 
Parque Prefeito Paulo Rattes, conhecido 
como Parque de Exposição de Itaipava. 
Explicou sobre o ex-Secretário Ramon 
Mello que enquanto ele estava na Secre-
taria foi conversado com ele e colocaram 
em prática uma Indicação Legislativa, de 
autoria do próprio no terceiro distrito. In-
formou que esta cerimônia aconteceu na 
sexta feira e ficou muito feliz e desejou 
sorte ao Ramon Mello na sua caminhada 
como pré- candidato. Disse que Ramon 
entregou com louvor seu cargo e ficou 
muito grato pela recuperação do espaço 
da antiga bilheteria do Parque que hoje 
está cem por cento renovado. Agradeceu 
ao Ramon Mello, ao Prefeito e todos os 
envolvidos ao comitê gestor. Destacou 
que hoje estão linkadas todas as ativida-
des no parque de exposição, as executa-
das e as que estão em execução que 
também fazem parte das suas Indicações 
Legislativas. Enalteceu o aumento de no-
vos leitos no CAPS de Itaipava. Disse que 
esse Centro de Atendimento psicossocial, 
passando para o nível três, irá funcionar 
vinte e quatro horas. Informou que foram 
inaugurados alguns CEIS nesse mandato 
do prefeito e na última semana foi feito 
uma visita no Cei Sérgio Ribeiro Rocha, 
do Águas Lindas, Cei Adriana Constâncio 
Trindade, Cei Augusto Pugnaloni. Falou 
que todos os CEIS citados estão funcio-
nando muito bem. Agradeceu e despediu-
-se. 2) MARCELO CHITÃO, DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Reafirmou sua 
permanência no partido PL, no qual tem 
orgulho e fazer parte. Informou que teve 
um pedido do Presidente Esporte Clube 
Cascatinha para que o Vereador retirasse 
um vídeo que postou no domingo sobre a 
estrutura precária do Clube. Disse que 
não discorda com o que as pessoas esta-
vam falando no último final de semana 
pois o Clube realmente está com banhei-
ro insalubre, matagal na parte próxima 
dos vestiários. Falou que existem maté-
rias na mídia da cidade, falando mal da 
praça de Cascatinha, enaltecendo que o 
coreto está igual um galinheiro porque 
tem aquela tela a pedido do Vereador. Fa-
lou que essa matéria não tem um pingo 
de jornalismo envolvido pois ninguém 
chegou até ele para entender da situação 
daquele lugar interditado. Disse que não 
está do jeito que deseja, pois existem vá-
rios pedidos e várias demandas de proje-
tos para trazer cultura e entretenimento 
nas praças mas em especial ao coreto de 
Cascatinha, mas infelizmente não depen-
de somente do Legislativo. Agradeceu e 
despediu-se. 3) JÚLIA CASAMASSO, 
LÍDER DO PSOL – Iniciou a sua fala 

cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu aos votos favoráveis 
para a Indicação Legislativa para a cria-
ção de uma lei que regulamente o apoio a 
agricultura familiar, que é algo tão neces-
sário e urgente para nossa cidade. Disse 
que o executivo será cobrado pois atra-
vés dessa lei irão avançar mais ainda e 
ajudará na economia solidária. Falou que 
no último sábado estiveram acompa-
nhando a quinta conferência de promo-
ção da igualdade racial no Município de 
Petrópolis, reunindo pessoas que pen-
sem e desenvolvem projetos e políticas 
públicas que vão de fato ao encontro do 
racismo estrutural que vemos na nossa 
vida cotidiana. Explicou que participaram 
da palestra do ex-ministro Eloí com o ob-
jetivo de desenvolver ainda mais essa 
pauta antirracista no seu mandato. Disse 
que estão afim de construir políticas pú-
blicas que possam de fato tornar Petrópo-
lis uma cidade antirracista. Explicou que 
tem um projeto tramitando nesta Casa 
sobre a Festa o Ubuntu para que se torne 
também patrimônio imaterial do municí-
pio. Convidou a todas as mulheres da 
vinte e quatro de maio, para que no do-
mingo dia quatorze de abril às dez horas 
da manhã estejam com a Josi da Flor de 
Lótus fazendo um curso de economia 
para as mulheres. Disse que é muito im-
portante debater a estrutura da nossa 
sociedade, entendo o porque das mulhe-
res serem excluídas de determinadas po-
sições e conquistas sociais. Falou que é 
necessário garantir lavanderias públicas, 
precisa zerar as filas da creche e repen-
sar os horários delas pois não estão em 
consonância com os horários do mercado 
de trabalho. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 
Peralta assumiu a Presidência 4) DOMIN-
GOS PROTETOR, DO PP – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou que quando anda nas 
comunidades como, por exemplo, no Alto 
Independência, no Morro da Cocada, é 
nítido a rejeição, descaso e falta de um 
trabalho efetivo da prefeitura. Disse que o 
Prefeito atual não respeita nenhum Ve-
reador desta casa, pois pelo que se sabe 
nenhuma Emenda Impositiva do ano pas-
sado e deste ano ainda não foram cum-
pridas. Ressaltou que isso é um desres-
peito com esta casa e um caso de impro-
bidade administrativa pelo não cumpri-
mento das Emendas Impositivas, poden-
do haver cassação do Prefeito. Disse que 
a Mosela, o Bingen, o Quitandinha, o 
bairro Amazonas, são lugares que estão 
abandonados. Falou que estão traba-
lhando para fazer um serviço digno pela 
população e animais. Agradeceu e des-
pediu-se. Registre-se que o Vereador Do-
mingos Protetor assumiu a Presidência. 
5) DR. MAURO PERALTA, DO PMN – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que o 
motivo de ter saído do PRTB, foi devido a 
uma determinação do Sr. Alexandre de 
Moraes que impugnou a nova executiva 
eleita do PRTB. Explicou que consequen-
temente impugnando a chapa que foi elei-
ta todas as comissões executivas das ci-
dades, pelo menos aqui de Petrópolis, fi-
caram inviabilizadas. Disse que por isso 
todos os candidatos que sairiam pelo 
PRTB ficaram impedidos de concorrer e 
tiveram que correr atrás de um partido. 
Falou que matematicamente é impossível 
os partidos fazerem dois Vereadores pe-
las regras eleitorais vigentes, nem sem-
pre o mais votado é eleito. Disse ser de 
direita e está agora no PMN (MOBILIZA) 
e foi muito bem recebido pelo Presidente 
do partido Bruno Borsatto. Ressaltou que 
o partido sabe que seus pensamentos 
são de direita, sendo contra o aborto, a 
favor da meritocracia, sendo totalmente 
favorável a livre iniciativa, etc. Falou que 
o Ministério Público entrou contra o Par-
que Padre Quinha, onde seria construído 
um pavilhão com doze milhões de reais 
que mataria pássaros e agora o município 
terá que mostrar o plano de manejo que 
provavelmente não tem. Disse que terão 
que explicar porque construir um pavilhão 
em um local onde já não se tem mobilida-
de. Conclamou aos Vereadores, as enti-
dades, ao observatório civil, Lions, Ro-
tary, para corrermos atrás do preço do 
transporte do lixo onde a tonelada era 
cinquenta e sete reais e agora passou a 
ser cento e setenta e cinco reais. Refor-
çou que a coleta de lixo está precária e os 
caminhões que fazem a coleta nem se 
fala, sendo assim não justifica esse au-
mento. Perguntou como pode ter sido 
pago um valor alto em um escritório de 
advocacia para um processo, uma ação 
que não transitou em julgado. Pediu no-
vamente para votar as contas dos ex-pre-
feitos, Bernardo Rossi, Rubens Bomtem-
po, Hingo Hammes, e está esperando a 
resposta do ofício que fez ao Tribunal de 
Contas. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às quinze horas e quarenta 
e quatro minutos declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocorre-
rá em dez de abril de dois mil e vinte e 
quatro, ás quatorze horas. Escrevo, ates-
to e assino para fazer constar, Alex San-
der Souza de Freitas, Assessor para Pro-
cedimentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 11/04/2024

A empresa de ônibus Turp Trans-
porte deu início, nesta semana, à opera-
ção de mais oito ônibus zero quilôme-
tro, em Petrópolis. Os novos coletivos, 
mais espaçosos e com 13 metros de 
comprimento, foram destinados ao 
atendimento das linhas troncais, au-
mentando a capacidade de transporte 
por viagem em mais de 10%, conside-
rando a oferta de lugares e espaço.

A linha 700 – Terminal Itaipava, 
responsável pelo trajeto de 19,9 qui-
lômetros por viagem, recebeu seis ve-
ículos zero quilômetro alongados, am-
pliando a capacidade de atendimento e 
o conforto dos passageiros. Já a linha 
600 – Terminal Corrêas passa a ter 
toda a operação com ônibus alongados, 
elevando em até 19% a capacidade, se 
comparado aos veículos anteriormente 
utilizados.

 “Prezando pela comodidade dos 
nossos clientes, a Turp realizou inves-

timento superior a R$ 7,9 milhões na 
aquisição dos novos ônibus, atingindo 
o patamar de 58% de renovação total 
da frota da empresa, desde o segun-
do semestre de 2021. Acreditamos na 
eficiência da nova operação adotada, 
pautada na maior oferta do serviço, co-
modidade dos passageiros e eficiência 
das viagens”, disse o diretor Jean Mo-
raes.

A chegada dos veículos alongados 
também beneficia as linhas 711 – Pos-
se e 750 – Terminal Itaipava x Ter-
minal Corrêas, que ganharam subs-
tituição dos modelos anteriormente 
em operação, por veículos alongados, 
ampliando em até 19% a capacidade 
de atendimento em suas respectivas 
regiões.

Os ônibus possuem as tecnolo-
gias mais avançadas do mercado, com 
destaque ao Motor Euro VI, com me-
nor emissão de poluentes ao meio am-

biente. Além disso, entre as principais 
características, a empresa manteve os 
investimentos na redução do ruído in-
terno e a segurança. Com o piso reves-
tido por um material antiderrapante, 
além de evitar quedas e acidentes, o 
produto ainda possibilita significativa 
redução nos barulhos dentro do veícu-
lo. As janelas panorâmicas reduzem a 
temperatura e a emissão de ruídos in-
ternos.

 “São equipados por poltronas con-
fortáveis, elevador para pessoas com 
deficiência ou mobilidade reduzida, 
campainhas com sistema wireless, ilu-
minação em led, câmeras de monitora-
mento de última geração com qualida-
de em HD e sistema de monitoramento 
via GPS, telemetria veicular, biometria 
facial, além de novos validadores, ga-
rantindo maior agilidade no embarque 
dos passageiros”, concluiu Jean Mora-
es, diretor da Turp Transporte.
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